

# *Celebran cubanos en Paraguay 59 aniversario de la Revolución*

---



Asunción, 24 dic (RHC) Cubanos residentes en Paraguay festejaron en Asunción el 59 aniversario del triunfo de la Revolución.

Manifestaron que ellos no olvidan sus raíces ni los méritos de un proceso liberador en medio del cual muchos nacieron y se consideran sus frutos e hijos.

El jefe de la misión diplomática cubana en esa nación, Raúl Gortázar, se refirió al arraigo a la patria a pesar de la distancia.

Durante la celebración, Gortázar recordó cómo Cuba se levanta, se recupera de los golpes de la naturaleza y enfrenta victoriosa los embates de sus enemigos. (Fuente/PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/150985-celebran-cubanos-en-paraguay-59-aniversario-de-la-revolucion>



**Radio Habana Cuba**